

BOLETÍN DE PRENSA No. 027

El Rector Mario Andrade Cervantes clausura, previo al inicio de clases el próximo 24 de enero, los cursos de formación integral y humanista.

Alumnos de las diversas carreras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizaron una muestra de habilidades, actitudes y conocimientos adquiridos en los cursos de Formación Humanista e Integral, en la tradicional ceremonia de clausura expusieron trabajos y pusieron de manifiesto habilidades desarrolladas en los cursos que se les impartió en un periodo intensivo de tres semanas.

Dichos cursos son el complemento de la formación que los jóvenes deben tener de acuerdo a lo plasmado en el ideario, la legislación universitaria y el modelo educativo institucional, que se basan en egresar personas íntegras, con hábitos y actitudes éticas, de convivencia social, sensibles a su entorno cultural y natural.



La Jefa de Departamento de Apoyo a la Formación Integral, maestra María Guadalupe Dávalos Lomelí, informó que fueron aproximadamente mil ochocientos alumnos de todas las carreras de la UAA inscritos en más de cincuenta opciones, quienes participaron del 3 al 21 de enero de este año, además señaló que ahora se incluyó un curso nuevo que enseña el idioma esperanto.

Ante la presencia de autoridades universitarias encabezadas por el Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro en administración Mario Andrade Cervantes, se puso en escena un amplio programa de la Muestra de Formación Humanista y Formación Integral que incluyó Yoga, Baile de salón, Videos, Cantos en idioma esperanto, Literatura, por mencionar algunas de las múltiples actividades, el recinto fue el auditorio Dr. Pedro de Alba.



En el vestíbulo de este auditorio se pudo apreciar la creatividad, la habilidad manual y el ingenio en todos los trabajos como: esculturas, dibujo de comic, diseño de productos con material reciclado y gastronomía, entre otros.

Por su parte el rector, maestro Mario Andrade Cervantes se congratuló de ser testigo del efecto que tienen los cursos de formación humanista y formación integral en los jóvenes universitarios, recalcó que los alumnos de la UAA son egresados competitivos en el campo laboral, con valores que los caracteriza como profesionales de calidad y con alto sentido humanista.